

Crimson

Blutrot [HieadXZero] - 02.04. neues Chap

Von abgemeldet

Prolog: Love

Halli Hallo!^^

So, nachdem ich bei Affection im Moment nicht wirklich voran kommen, habe ich überlegt, einen OS zu CfG zu schreiben, aber die Idee wurde dann doch etwas größer, deshalb werden es wohl doch ein paar Kapitelchen mehr werden...^^ Ich nehme nicht an, dass das jemanden stören wird.^^

[Titel] Crimson

[Untertitel] Blutrot

[Genre] Lemon/Lime; Shōnen-ai; Drama

[Kapitel] 1/4 (Änderungen vorbehalten)

[Warning] möglicherweiße OOC

[Pairing] Hiead X Zero

[Note] Die Charas gehören nicht mir etc.

[Note II] Ich wünsche euch viel Spaß beim Lesen!^^

[□]Crimson[□]

Blutrot

~Love

Ein blasses Gesicht tauchte im Spiegel auf, Müdigkeit und Trauer überschatteten es, mehr eine Maske als ein menschliches Gesicht.

Hiead seufzte schwer, drehte den Wasserhahn auf und hielt seine Hände drunter, dann ließ er das Wasser auch sein Gesicht kühlen. Es tat gut, wieder etwas zu fühlen, war der Rest seines Körpers doch zu einem starren, gefühllosen Etwas verkommen. Erneut sah er in den Spiegel. Die Wassertropfen rannen über seine Wangen und fielen zurück ins Waschbecken...oder waren es am Ende doch Tränen, die sich ihren Weg

nach unten bahnten?

Er wusste es nicht und es kümmerte ihn auch nicht mehr. Seine Gedanken drehten sich allein um eine Sache. Um das Überleben der Person, die er über alles liebte...und die das vielleicht nie erfahren konnte, weil er es nie gesagt hatte, nie hatte wahrhaben wollen.

Nun stand er hier und wartete darauf, dass etwas geschah, dass diese Person sich regte, ein Zeichen des Lebens von sich gab.

Er bereute es, nie ein Wort gesagt zu haben. Alles, was jemals gewesen war, war die erzwungene körperliche Liebe und wenn er nun daran zurückdachte, fühlte er erneut die warme Haut des anderen, spürte die weichen Lippen auf seinen eigenen und das Verlangen, welches durch seine Körper zuckte.

Der Gedanke, dass er diese Person vielleicht für immer verlieren würde, quälte ihn. Er konnte sich nicht erinnern jemals einen vergleichbaren Schmerz gefühlt zu haben und er verfluchte sich dafür, dass er nie geglaubt hatte, dass er lieben könne...nun war vielleicht alles zu spät.

„Bitte, Zero, bitte wach auf!“

Ich weiß, es war nur kurz, war aber auch nur der Einstieg, das nächste wird länger...^^

Danke schon mal für die Kommiss!^^ Bis zum nächsten Chap!

Eure Cherry =)